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■■■■    会派代表質問の日程会派代表質問の日程会派代表質問の日程会派代表質問の日程    
 

平成２８年９月６日（火）本会議 
 

※午前１０時、開会の予定です。 

 

 

 

 

■ 会派代表質問の順序 
 
 

順番 会 派 名 質 問 議 員 持ち時間 頁 

１１１１    市民の会 ２４番  齋藤 光司 議員 70 分 １ 

２２２２    新 政 会  １６番  佐藤 清春 議員 60 分 ３ 

３３３３    さきがけ  １８番  塩田  勉 議員 50 分 ４ 
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１．市民の会 〔24 番 齋藤 光司 議員〕 

 

１．公共温泉施設再編計画について 

１） ６月末から８月１日までということで、公共温泉施設を活用した事業アイデアが募

集された。事業希望者に対しては、 

   ・対象施設名はどこか。 

   ・温泉施設としての利用か、それ以外の用途での利用か。 

   ・事業活用のアイデアの記載。 

   ・譲渡を検討するにあたって事業者として重視する事項。 

   ・譲渡するにあたっての市に対する要望。 

  という、５点の中身での募集であったが、この募集について以下のとおり伺う。 

      ① 市として何を狙ったアイデア募集だったのか。 

       

② 結果として各施設すべてに応募があったのか。また、応募の無い施設は廃止にな

るのか。 

 

   ③ アイデアとしての優劣を誰がどのようにして判断するのか。また、選んだ側にも

提案者だけでなく具現化に対しての責任が発生すると思うが、資金面も含めて誰が

どのような形で担保するのか。 

 

      ④ 市として、施設譲渡で一番重視するものは何か。その中で今回のアイデア募集に

施設譲渡の優先性をどう持たせていくのか。 

 

   ⑤ 市に対しての要望にはどのようなものがあったのか。その要望に対して市はどの

ように対応しようとしているのか。 

 

   ⑥ 温泉施設以外の利用アイデアがあったのか。地域住民、利用者としては温泉施設

としての継続を第一に望んでいると思うが、その要望との整合性をどうとるのか伺

う。 

 

 

２） 応募された事業者が譲渡されてからの経営の中で、一番の重荷になるのが施設に対

しての固定資産税の扱いと事業廃止時の解体費用だと思う。譲渡にあたってそのこと

に対する市の考え方と、各施設どれ位の額が想定されるのか伺う。 
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３） 譲渡にあたって、施設ごとに公有財産としての簿価または経営状況がバラバラな時

に、各施設どのように譲渡を進めていこうとしているのか。また、そのはじめの一歩

として外部による各施設の資産価値評価がなされなければならないと思うが考えを伺

う。 

 

４） 温泉施設の中で、前市長時代に方向性が示された「えがおの丘」は、髙橋市長の公

約でその方向が反故にされ現在３年経とうとしている。その中で同一地域に２つの温

泉施設は持たないとの市の方向性だけが独り歩きをして「えがおの丘」利用者、地域

に対して不安、不満、不信感を与えている。このことに対しての市長の所感と施設と

しての存否も含めた方向性を伺う。 
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２．新政会 〔16 番 佐藤 清春 議員〕 

 

１．市長の政治姿勢について 

１） 市長として市政運営上、最も心がけていることは何か。 

 

 

２） まちづくりは人づくりと言われるが、職員の能力を引き上げるために大事と思われ

る点は何か。 

 

 

３） トップセールスに対する考えを伺う。 

 

 

 

２．市の財政見通しとＦＭ計画の推進について  

１） 横手市の中長期財政見通しと想定される市民サービスへの影響を伺う。 

 

 

２） ＦＭ計画の実施にあたっての今後の手順を伺う。 

 

 

３） ＦＭ計画の実行には強いリーダーシップが必要と思うがどうか。 

 

 

４） ＦＭ計画推進のために基金を創設してはどうか。 

 

 

  ※ＦＭ計画：横手市財産経営推進計画 
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３．さきがけ 〔18 番 塩田 勉 議員〕 

 

１．組織機構改革の検証と今後の取組みについて 

１） 組織機構の見直しから１年が経過した現在の状況をどのように評価しているのか。

また、今後見直す考えはあるのか。 

   ・農林部（減反政策の廃止） 

   ・総合政策部（財務・管財・企画） 

   ・まちづくり推進部（職員数の多さと所管の範囲の広さ） 

 

 

２．市長の政治姿勢について  

１） 高速交通体系について、今後どのように進めていくのか。 

 

 

２） 横手市財産経営推進計画（ＦＭ計画）と公共施設管理について、解体費用を確保し、

計画性を持って進めていく考えはあるのか。 

 

 

３） 市長のマニフェスト達成率について伺う。（６次産業化、企業誘致、農産物のブラン 

ド化） 
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平成２８年９月定例会日程予定平成２８年９月定例会日程予定平成２８年９月定例会日程予定平成２８年９月定例会日程予定【会期２６日間】    

 

———  本本本本    会会会会    議議議議   午前 10 時開会予定です・傍聴できます ———  

◇８月２９日（月） 〔開会〕議案上程 ほか 

◇９月 ６日（火） 会派代表質問 

    ◇９月 ７日（水） 一 般 質 問 

    ◇９月 ８日（木） 一 般 質 問  

◇９月２３日（金）  委員長報告 ほか  〔閉会〕 
  — 傍聴席は本庁舎７階です — 

 

———  委委委委    員員員員    会会会会  ——— 

    ◇８月２９日（月） 一般会計予算特別委員会 

◇８月２９日（月）～～～～３０日（火） 

決算特別委員会 

    ◇９月１２日（月）～１５日（木） 

 決算特別委員会分科会・常任委員会 

    ◇９月２１日（水） 決算特別委員会 

    ◇９月２３日（金） 一般会計予算特別委員会 

 

 

 

横手市のホームページにあります、 

    議議議議    会会会会    のコーナーをクリックしてください。 

本会議録画・会議記録・市議会だよりを 

いつでもご覧いただけます。 

    

◇    横手市議会事務局横手市議会事務局横手市議会事務局横手市議会事務局    ◇ 

〒013-8601 横手市中央町８番２号 （横手市役所 本庁舎 ６階）  

 TEL：0182-32-2535  FAX：0182-32-6539 

E-mail：gikai@city.yokote.lg.jp 

  
横手市議会マスコットキャラクター 

“しらとり議員”“しらとり議員”“しらとり議員”“しらとり議員”    


